

BAB I PENDAHULUAN

Laporan Pratik Kerja Lapangan ini berisi penjelasan mengenai keadaan perusahaan PT Trisco Tailored Apparel Manufacturing. Praktik Kerja Lapangan adalah mata kuliah yang harus dilaksanakan mahasiswa di semester tujuh. Mahasiswa diwajibkan melakukan praktik lapangan di industri tekstil, garmen atau fesyen untuk mempersiapkan diri sebelum memasuki dunia kerja nyata. Maksud dari praktik lapangan sebagai bagian dari kurikulum program diploma empat Politeknik STTT Bandung, dimaksudkan sebagai sarana untuk memperdalam dan menambah pengetahuan, keahlian, dan sikap kerja dengan melakukan praktik kerja secara langsung di industri garmen.

Praktik Kerja Lapangan dilakukan di PT Trisco Tailored Apparel Manufacturing yang berlokasi di Kompleks Industri Trikencana Jalan Raya Kopo Soreang KM.11,5 Katapang-Soreang Kabupaten Bandung, Propinsi Jawa Barat. Praktik Kerja Lapangan dimulai pada tanggal 03 Oktober 2016 sampai dengan 23 Desember 2016 dari hari Senin sampai dengan Jum'at mulai pukul 07.15-16.15 WIB.

Praktik Kerja Lapangan yang dilakukan di PT Trisco Tailored Apparel Manufacturing berfokus dibagian *Raw Good Warehouse* (RGW) yang meliputi gudang kain dan aksesoris dimana material utama seperti kain dan lining disimpan setelah dilakukan proses inspeksi dan beberapa pengujian serta material pembantu proses produksi seperti *zipper*, kancing, benang, dan label.

Kendala yang dihadapi saat melaksanakan Praktik Kerja Lapangan adalah tidak ditempatkan secara terjadwal di setiap Departemen/Bagian, apabila membutuhkan informasi dan ilmu terkait produksi garmen dilakukan secara inisiatif, akan berbeda pemahamannya apabila Praktik Kerja Lapangan benar-benar ditempatkan secara terjadwal dan dengan alur yang jelas.

Laporan ini terdiri dari lima bab memaparkan tentang keadaan PT Trisco Tailored Apparel Manufacturing mulai dari bab satu berisi garis besar dari isi keseluruhan Laporan Praktik Kerja Lapangan. Bab dua membahas bagian umum perusahaan, tepat beberapa sub bab diantaranya perkembangan perusahaan. Struktur dan bentuk organisasi dari PT Trisco Tailored Apparel Manufacturing beserta uraian tugasnya. Permodalan dan pemasaran PT Trisco Tailored Apparel Manufacturing. Sub selanjutnya yaitu mengenai ketenagakerjaan yang meliputi jumlah dan tingkat

pendidikan, distribusi tenaga kerja, sistem pembinaan dan pengembangan karyawan, sistem pengupahan dan fasilitas karyawan. Bab tiga membahas bagian produksi, terdapat beberapa sub bab diantaranya perencanaan produksi dan pengendalian produksi, sub bab selanjutnya yaitu semua hal yang menyangkut produksi antara lain jenis dan jumlah produksi, mesin dan tata letak, proses produksi dan sarana penunjang produksi, pemeliharaan dan perbaikan mesin, sub bab selanjutnya tentang pengendalian mutu dimulai dari *raw material*, proses sampai produknya.

Pada bab empat secara khusus diambil suatu diskusi dibagian produksi mengenai tidak tercapainya target penjahitan pada proses *insert sleeve to body* di *line jacket* 2 PT Trisco Tailored Apparel Manufacturing. Bagian Akhir dari laporan Praktek Lapangan ini, pada bab lima berisi kesimpulan dan saran yang dapat diberikan sehubungan dengan masalah yang diamati dan berdasarkan hasil diskusi.

